

Jahresrückblick 2023

Vier Theaterprojekte – teilweise mit professioneller Unterstützung durch die Regisseurin Catja Baumann und die Ausstatterin Katharina Müller - konnte das K3 dem Publikum im letzten Jahr bieten:

- Die Kinder (und auch viele Erwachsene) ließen sich Anfang des Jahres von **«Oh wie schön ist Panama»** verzaubern.
- Knirpse zeigten Ihr Können im Herbst in **«Das kleine Ichbinich»**.
- Im Kindermusical **«Günni Glühwurm»** standen Jung und Alt gemeinsam auf der Bühne und sorgten für unterhaltsame Stunden.
- Im Sommer 2023 genossen die Erwachsenen den einzigartigen Theaterspaziergang **«eng verstrickt»** in Tailfingen (und auch in Mössingen) zum Thema **«ModeMachtGesellschaft»**, und erlebten die beeindruckende Geschichte der Textilindustrie hautnah mit.

Auch mit der Weltpolitik beschäftigten sich das K3. Ein Film- und Diskussionsabend zu **Alexei Navalny** und ein Vortrag mit Diskussion zum Iran unter dem Thema **«Frau, Leben, Freiheit»** sorgten beim Publikum für unvergessliche und eindruckliche Stunden.

Jeden letzten Freitag im Monat findet im K3 ein Filmabend unter dem Titel «Filme der Hoffnung» statt. Hier werden gute, interessante, mal lustige, mal sehr nachdenklich stimmende Filme gezeigt.

Zudem kamen auch viele **Künstlerinnen und Künstler** in das K3 und unterhielten das Publikum mit ihren abwechslungsreichen vielfältigen Programmen.

Für die Kinder und Jugendlichen wurden auch wieder **Graffiti-Workshops** angeboten. Und wer sich für Technik interessierte, war herzlich willkommen im **Technik-Workshop** und konnte dort den Umgang mit Mischpult, Licht, Ton und Theatertechnik erlernen.

Ebenfalls neu waren die **Workshops zur Stärkung des Ehrenamts**, bei denen Interessierte aus Vereinen und Organisationen Anregungen, Tipps und Tricks für ihre Arbeit im Ehrenamt bekamen. **Ein Schwerpunkt dieser Workshops lag in der Erarbeitung der Chancen einer Vernetzung der verschiedenen Vereine und Organisationen.**

Wer gern ausprobieren wollte, wie es ist, Theater zu spielen, konnte an einem der vielen **Schnupperkurse** teilnehmen. Hier standen Kurse für Kinder und Jugendliche, für Erwachsene, Impro-Kurse zur Auswahl und mit «InterPLAY» sogar ein Schnupperkurs für Menschen mit und ohne Betreuungsbedarf. Wer dabei seine Liebe zum Theaterspielen entdeckt hat, durfte gleich bei den «richtigen» Stücken mitspielen.

Ein ganz besonderer Tag war der 28.10.2023, unser **großer Benefiztag mit Flohmarkt und Kunstauktion**. Es wurden Werke regionaler Kunstschaffenden versteigert, das Knirpsetheater trat mit «Das kleine Ichbinich» auf, und wir konnten ein buntes Nachmittags- und Abendprogramm ebenfalls mit regionalen Künstlerinnen und Künstlern anbieten. Mit dem Erlös konnte das K3 zumindest einige finanzielle Löcher stopfen

Aber auch hinter den Kulissen des K3 gab es viel zu tun. Es wurde viel nachgedacht, besprochen, organisiert und genäht, geklebt, gestrichen und gewerkelt. Bei regelmäßigen Treffen machten sich Mitglieder in der Zukunftswerkstatt Gedanken und Pläne für die K3-

Zukunft. Der anstehende Besitzerwechsel des Gebäudes erforderte kreative Überlegungen zu den Räumlichkeiten. So wurden auch bereits mit vereinten Kräften die Requisiten und Kostüme an einen neuen Lagerort gebracht. Es bleibt spannend, wie es weitergeht ...

Ein großes Thema bleibt im K3 die Suche nach neuen Mitgliedern, nach Menschen, die uns mit ihrem Mitgliedsbeitrag und auch durch ihre tatkräftige Mithilfe unterstützen und die Suche nach großzügigen Sponsoren mit einem großen Herz für die Kultur.